

23. November 2022

Ablehnung der Kürzungen bei der U7 und Tramlinien

Antrag:

Der BA 9 lehnt, wie auch schon in seiner Stellungnahme zum MVG Leistungsprogramm für das kommende Jahr, Kürzungen des Leistungsprogramms bei der U7 und Tramlinien ab. Gleichzeitig wiederholt der BA9 seine Forderung, die Buslinie X30 bis zum Rotkreuzplatz zu verlängern, anstatt die Linie ganz zu streichen.

Begründung:

Wie der BA 9 schon in seiner Stellungnahme zum kommenden MVG Leistungsprogramm deutlich gemacht hat, lehnt er die Kürzungen im Leistungsprogramm, insbesondere die die Neuhausen-Nymphenburg betreffen entschieden ab.

Der BA9 hat darüber hinaus auch die dauerhafte Einrichtung des X30 bis zum Rotkreuzplatz gefordert. Im Rahmen einer temporären Verlängerungen wegen Gleisarbeiten an der Implerstraße wurde dieses Angebot gut angenommen. Das die Linie statt verlängert zu werden, ganz eingestellt werden soll, sehen wir daher ebenfalls kritisch.

Da die Entscheidung bis jetzt im Stadtrat vertagt wurde, möchten wir auch im Bezirksausschuss uns nochmal melden und unsere Ablehnung der Kürzungen deutlich machen.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)